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♪ 第１回 学校評議員会 

 ９日（金）には、本校で「第１回 学校評議員会」を開催

しました。 

 会の始めには、町教育委員会からの委嘱状を評議員の皆

様にお渡しをして、今年度いっぱいの任期を確認しました。

会の中では、本校の四役（校長・教頭・教務主任・校務主任）

と評議員が、互いに自己紹介を行い、四役からそれぞれの分

掌に応じて今年度の蟹江小学校の取組や現状を説明させて

いただきました。会の最後のところで、評議員お一人ずつか

らお言葉やご助言をいただきましたので、一部を紹介させ

ていただきます。 

【評議員の皆様から】 

 ・ （学校経営方針にある）「ハーモニー」「前例踏襲の打破」に共感する。自分の過去の経験と重なる部分

も多い。時代に合ったものにしてほしい。 

 ・ 朝の旗当番で子どもたちを見ているが、年度当初は登校も大変そうだったが、今ではスムーズになって

きて、少しずつ成長を感じる。 

 ・ （学校経営方針にある）「『ちがい』は宝物」に共感する。個性はさまざま。ちがいをマイナスと捉えな

いでプラスに捉えるようにしていきたい。 

 ・ 下校が落ち着いてきていることは、とても大切。いろいろと忙しく、慌ただしい時代だが、子どもたち

が平常心を保てる時間を大切にしてほしい。 

 評議員の皆様は、普段からさまざまな立場で子どもたちを見守ってくださっている方々です。今年度は１２ 

月と２月に評議員会を予定していますが、こういった機会を通じて学校生活をより詳しく知っていただき、さ 

まざまな部分での連携や子どもたちの理解を深めることを通じて、地域ぐるみで子どもたちを育てる環境が 

整っていくことを願います。 

 

♪ 「暑さ」増す中… 

 今週に入って「蒸し暑さ」を感じる日も増えてきて、夏本番

が少しずつ近付いていることを実感します。 

 そんな中、１３日（火）には、全校の先陣を切って今年度初

めての「水泳」の授業が３年生と特別支援学級で実施しました。

今年度も施設利用と指導面で「ケーニーズクラブ」の協力を得

て実施することができ、安全で有意義な授業ができることを嬉

しく思います。 

また、ゴールデンウィーク前後からは、朝の時間に校庭のあ

ちこちで植木鉢に「水やり」をする子たちも増えてきました。

１年生と３年生の子たちが水遣りをしながら、友達とお互いの鉢を見比べて観察をする様子がとても微笑ま

しく、植えた植物がすくすくと立派に成長してくれることを願います。 

ちがいは宝物 ～響かせよう！蟹江のハーモニー～ 



さらに、先週の金曜日には、今年度最初の「たてわり」活動があり、１年生と６年生が「顔合わせ」をしま

した。６年生のお兄さん・お姉さんの様子を見て、目がキラキラと輝く１年生の様子が印象的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これ以外にも日々いろいろな活動がある学校生活ですが、こういった活動が日々実践できるのは「安全」「健

康」が、家庭・学校で連携して確保できているからです。先日は、東京・立川市の小学校で授業をしている教

室に男２人が侵入する事件が報道されましたが、この件を受けて、本校でも同様の事案が発生した際、どのよ

うに対応したらよいか教職員で確認をしました。他にも、昨今多くの事案が報道されている学校での盗撮被害

に関連して、本校でも教職員の私物スマホの教室への持ち込みを原則禁止し、教職員同士の緊急連絡・情報共

有が、町から貸与されているタブレット端末で迅速に行えるよう Microsoft Teams の活用をこれまで以上に推

進しています。さらに今週月曜の先生たちの会議では、今週の気温上昇傾向の天気予報に備えて、「熱中症対

策」（WBGT 値による活動制限の基準と連絡方法）について確認をする機会も設けるなどして、多岐にわたり

子どもたちの「安全」「健康」の確保を心がけた取組を学校全体で進めています。 

ご家庭でも迫りくる夏に向けた「熱中症対策」や、さまざまな面でのお子様の「安全」「健康」の確保に、

ご理解ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。 


